



LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS

DECLARA:

De interés las obras plásticas creadas por Santiago Jesús Ariel Emili, artista entrerriano nacido el 6 de septiembre de 2005, que vinculan en sus expresiones los aspectos más positivos y reales de la vida.



FUNDAMENTOS

Este proyecto se crea con la intención de declarar de interés por este cuerpo las obras realizadas por Santiago Emili.

Santiago fue un paciente del hospital San Roque de 17 años, diagnosticado con Sarcoma de Ewing, una enfermedad oncológica avanzada que produjo su fallecimiento en el año 2022.

Durante su estadía en el hospital, Santiago fue una persona muy positiva y alegre; le gustaba mucho la música y el dibujo. Fue en Buenos Aires cuando comenzó a dibujar con más frecuencia.

Creó imágenes y también tonos diferentes con los materiales que tenía a su alcance, se propuso perfeccionar sus obras con la finalidad de compartir con los chicos del hospital sus dibujos para que disfrutaran y pudieran pintar mientras están internados, proporcionándoles de esta manera un poco de su arte para que su paso por el hospital sea mucho más divertido.

Santiago pasó sus últimos días en Cuidados Paliativos del Hospital San Roque de Paraná, donde según cuenta su familia, él se sentía “cómodo, porque lo cuidaban y se sentía bien”.

“El arte es un medio para comunicarnos, para transmitir nuestras emociones y a través de ellas, despertar el sentir de los demás que, de ese modo, se encuentran con nosotros a través del tiempo y la distancia. Para muchas personas, dibujar o pintar se ha convertido en una terapia, una forma de poder liberar el estrés y transformarlo en algo maravilloso donde uno encuentra cierto equilibrio, genera armonía y paz mental y espiritual” Carla, hermana de Santiago.

En virtud de lo expresado, reivindicando la labor de quienes a diario acompañan a los pacientes, revalorizando el arte y desde el entendimiento que a través de



allí es donde puede eternizarse las trayectorias de vida de los artistas, es que espero contar con el apoyo de mis pares.

Dr. Ángel Francisco Giano

AUTOR